
今回のツアーについての感想など 
 
・初めて参加しましたが、大変勉強になりました。 
・1 人で参加したため少し不安もありましたが、スタッフの方がとても親切 
にして下さり、色々な人と交流ができました。大竹先生のお詰もとても興味 
深く、歴史あっての伝統野菜だと感じました。ありがとうございました。 
・亀戸大根が 3 株だったので真剣に選んだ。葉が立派だったのでびっくりし 
た。帰り道どう料理しようかみんなで話した。東京の野菜を使ったお料理教 
室や食事会にも参加したい。楽しい企画をありがとう。 
・伝統野菜についての説明が大変印象に残りました。日頃、食べている野菜 
って違うものもあるんですね。楽しいツアーでした。来年もよろしくお願いいたします。 
・収穫体験が楽しかったです。伝統野菜に対するスタッフの熱意が伝わる説 
明も楽しかったです。 
・普段できない体験ができて楽しかった。 
・今まで意識したことがなかった東京の歴史や農産物に興味（面白さ）を持 
つきっかけになった。参加して良かった。企画ありがとうございました！ 
・予定通りの運営でした。御苦労様でした。 
・実際の野菜や体験を通して大変勉強になり楽しかったです。またこういう 
機会に参加したいと思います。それぞれに丁寧な対応に感謝します。 
・先生のガイド付で江戸野菜の歴史と収穫体験もできてとても楽しい一日で 
した。スタッフの皆様どうもありがとうございました。また是非参加したい 
と思います。 
・収穫体験だけでなく、河川、神社など詳しく説明して頂きよかったです。 
・とても良かったです。知人にも教えたいです。次回の催し案内をして頂け 
ると良いのですが… 
・11 月中旬の快晴にめぐまれ都心より近い江戸川地区での亀戸大根、小松 
菜を収穫させていただき楽しい一目でした。ありがとうございました。 
・イヤホンガイドを活用してみたら 
・お弁当がとても美味しかったです。スピーカーが ON になっていない時が 
あり、聞き取りづらかったです。スタッフの方のフォローがあれば良かった 
と思います。伝統江戸野菜に興味を持ちました。全体ではとても楽しく素晴 
らしい企画だと思います。ありがとうございました。 
・非常に良かった（時間・企画・弁当・担当者） 
・この度のツアーに参加させていただきとても満足です。市場の歴史、生産 
者さんのお話が直接聞けて良かったです。ありがとうございました。 
・初めての体験で楽しきツアーでした。機会があればまた参加したいです。 



・今回、大竹先生より伝統野菜について詳しく説明していただき有意義でし 
た。昼食のお弁当が美味でした。 
・とても楽しい野菜ツアーでした。 
・お天気に恵まれ、都心に近い所でこの様に体験出来ました事に感謝致しま 
す。 
・大竹先生のお話がとても良かった。地元亀戸に住んでいますが、さらに勉 
強になりました。 
・小松菜農家の方のこだわりを感じるお話が興味深かったです。小松菜・亀 
戸大根共に美味しく頂きたいと思います。 
・貴重なお話や体験が出来とても楽しい一目でした。田舎を思い出しました。 
ありがとうございました。 
・1 日楽しく過ごさせていただきました。ありがとうございました。みかん 
美味しかったです。 
・ごはんがおいしくてたのしかった。 
・亀戸大根が生えている様子が見れ勉強になりました。小松菜栽培も見せて 
いただきよかったです。 
・とてもよかった。5 回目も行きたい！！ 
・スタッフの皆様のおかげで楽しい一日を過ごすことができました。ありが 
とうございました。説明もわかりやすく大満足です。また参加したいです。 
・近場で体験出来、土にふれた事が嬉しかったです。各場所での先生のお詰 
も楽しく拝聴出来、有難うございました。次も又参加したいです。 
・生産者の方のお話、大竹先生のお話、大変分かりやすく楽しかったです！ 
又、バスガイド？された方もプロのようで進行がスムーズ。ありがとうござ 
いました！ 
・とても楽しかったです。又、参加したいと思います。 
・天気も良くて楽しかったです。 
・とても勉強になり、貴重な体験もさせてもらい、楽しかったです。 
・ありがとうございました。 
・貴重なお話がたくさん聞けたことは、参加した意義が多いにあったと思い 
ます。今後仕事にこの経験が活かせればと思います。ありがとうございまし 
た。 
・実際に野菜を作っている様子が見られてよかったです。 
・事前の説明がとても分かりやすくよかった。 
・歴史的な話が聞けて参考になりました。 


